



Werner Mohr (Vereinsvorsitzender) überreicht Anne Bredies die Mund-Nase-Schutzmaske der Bürgerbusvereins

Neustart am 2. Juni zufriedenstellend

Fahrgäste können sich gut mit den derzeitigen Bürgerbus-Spielregeln anfreunden

HALTERN. Langsam kommt der Bürgerbus in Haltern am See wieder ins Rollen! Am 2. Juni hat der Bürgerbusverein den Betrieb wieder aufgenommen. Der 1. Vorsitzende, Werner Mohr, hat es sich nicht nehmen lassen, Mund-Nase-Schutzmasken mit dem Bürgerbuslogo und dem aufgedruckten Wunsch „BLEIBT GESUND“ als Geste der Treue zum Nutzen des Bürgerbusbetriebes an erste Fahrgäste zu verschenken. Dieser Gesichtsschutz kann im Bürgerbus zum Selbstkostenpreis von 5,00 EUR auch erworben werden. Auch wenn noch nicht wieder so viele Fahrgäste wie in der Vergangenheit den Bürgerbus genutzt haben, sind die Fahrgäste sehr zufrieden. Eine der ersten Mitfahrerinnen, die die vom Bürgerbusverein für die Fahrerinnen und Fahrer bestellten Schutzmasken beim Neustart überreicht bekam, war Anne Bredies. Sie ist heilfroh, dass der Bürgerbus wieder fährt. In den letzten Wochen wurde sie von ihrer Tochter in die Stadt gefahren,



„Bleibt gesund!“ wünscht Bürgerbus Haltern am See e.V.

um Einkäufe zu tätigen, andere Besorgungen zu erledigen und den Wochenmarkt aufzusuchen. Jetzt ist es ihr jedoch wichtig, wieder eigenständig in der Stadt unterwegs zu sein, um danach sicher mit dem Bürgerbus nach Hause zu kommen. Im Eingangsbereich des Bürgerbusses ist links ein Desinfektionsmittelspender für Fahrgäste und Fahrpersonal angebracht worden. Die Fahrgastbeförderung erfolgt gemäß der Bedingungen des

Öffentlichen Personennahverkehrs (ÖPNV) nur mit Mund-Nase-Maskenschutz. Das Fahrgeld wird in eine bereitgestellte Schale gelegt. Der Fahrgast steigt ein, kann sich die Hände desinfizieren (den Hebel am Spender langsam mit dem Ellenbogen runterdrücken), nimmt seinen Sitzplatz ein und schnallt sich an. Das Fahrpersonal kümmert sich im Bedarfsfall um die Befestigung des Rollators, die Gurtverlängerung usw.

Beim Fahrerwechsel am Bahnhof werden genutzte Fahrgastplätze sowie Lenkrad, Kasse, Türgriffe, Handy usw. vom Fahrpersonal desinfiziert, ebenso zum Betriebsende. Einmal wöchentlich erhält der Bürgerbus eine komplette Innen- und Außenreinigung. All dies sind Voraussetzungen, um Fahrgästen und Fahrpersonal die höchstmögliche Sicherheit im Bürgerbusbetrieb zu gewähren. Vorstand und Fahrer wünschen auch weiterhin allen Fahrgästen: Bleibt Gesund! Zukünftige Fördermitglieder oder Partner für die Monitorwerbung erhalten gerne Informationen vom 1. Vorsitzenden, Werner Mohr, Fon 0 23 64 – 60 84 428 sowie Hans Kirschbaum (Marketing, Öffentlichkeitsarbeit) Fon 0 23 64 – 60 84 615. Informationen rund um den Bürgerbus und ein Anmeldeformular findet man auf der Internetseite des Bürgerbusvereins. Hier der Link: <https://buergerbus-haltern.de/der-verein/beitrittserklaerung.html>